



Am 09.11.2019 stellten sich drei unserer Mitglieder der Prüfung zum Truppmann. Diese Prüfung stellt die Grundlage des aktiven Feuerwehrwesens da. Bei der Prüfung werden theoretische aber auch praktische Aufgabe gestellt die es alleine oder in der Gruppe zu lösen gilt. Ist diese geschafft stehen den geprüften Mitgliedern sämtliche Türen offen um sich weiterzubilden, sei es innerhalb der Feuerwehr aber auch in der Landesfeuerweherschule. Wir gratulieren Doris Knapp, Lea Kress und Rebecca Stöger zur bestanden Prüfung und wünschen viel Erfolg bei der weiteren Feuerwehrkarriere.

{gallery}/2019/Aktivitaeten/Truppmann{/gallery}